



2020

業界・組合リーダーの 年頭所感



新年を迎え、業界並びに中小企業組合のリーダーの皆様、業界の現状、
新年の展望等について、ご寄稿いただきました。

— 順不同・敬称略 —

赤帽群馬県軽自動車運送 協同組合

理事長 赤間 美代子

令和2年の新春謹んでお慶び申し上げます。昨年激動の平成から元号が令和と変わり、新しい時代へと変化した気が致しました。

私たち軽貨物運送業界におきましても、ご多分に漏れず組合員の高齢化に伴い、事業を廃止する組合員も多く出ました。しかしながら定期的に加入説明会を実施し、昨年度におきましても9名の増員を達成でき、青年部を作ったことも、活性化につながったと思います。次世代を担う人々への組合事業への積極的な活動として防災訓練、救命救急の講習会や産業祭に参加するなど、組合活動の中心的役割を果たしてくれています。今後とも県内全組合員で、『まごころを運ぶ赤帽車』として努力してまいりますのでご指導、ご支援をお願い申し上げます。

伊勢崎織物協同組合

理事長 奥野 桂一

新年明けましておめでとうございます。

います。

昨年は、消費者ニーズの多様化に伴い業界を取り巻く環境は厳しい状況でありました。一方、本年我が国でオリンピックが開催されることは、明るい話題の一つであります。

近年、歴史や文化が見直される中で、「きもの」に対する消費者の関心も高まりつつあります。しかし、産地を取り巻く需要環境は依然厳しいものがあり、伝統技術の継承は喫緊の課題であります。当組合と致しましては、展示・販売会や手織体験教室の開催を通して、和装に対する理解と愛着を深めて頂く活動に努めております。

本年も、歴史と伝統ある技術、技法を継承するための活動に取り組んでまいりますので、皆様方の深いご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます、新年の挨拶と致します。

桐生織物協同組合

理事長 牛 膾 章

皆様におかれましては、健やかな内に新年をお迎える事と心からお慶びを申しあげます。

さて、「令和」の新時代を迎えた昨年の日本経済は、輸出や生産の一部に弱さが見られながらも、企業収益が高水準で推移する中、緩やかな回復が続いているとのことであります。桐生産地にとつては、百貨店等取引先の販売不振による減収減益や、気候の悪影響だけとは思われない和装関連業界の現況など、引き続き厳しい環境下の一年でありました。

新たな年を迎え、基本理念として掲げる「産地ファースト」「産地あつての織物組合」の精神をもつて、「群馬県並びに桐生市及び関係機関」の積極的なご指導ご協力のもと、産地活性化を図り、組合員企業の繁栄のため鋭意努力いたして参ります。

また、本年は当組合の役員改選の年にあたり、組合員総意のもと、心新たに組織作りを取り組むこととなりますが、皆様方の一層のご指導、ご支援をお願い申し上げます。

ぐんま共済協同組合

理事長 田部井 俊勝

新年、明けましておめでとうございます。

ございます。旧年中は、格別なるご支援とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

昨秋以降、全国各地で台風や大雨が発生し、本県にも甚大な人的・物的被害が生じました。そのような中で、ぐんま共済では、被害に遭われた皆様からの相談に親身に対応するとともに、安心・安全な社会を支えるインフラとしての責務を果たすため、迅速かつ適切な共済金のお支払いに全力を尽くしてまいりました。

本年も、共済募集、共済金支払等のあらゆる面で、契約者・組合員様に寄り添ったサービスを提供し、契約者・組合員様本位の業務運営を心から実践することで、信頼関係を確固たるものにしていくよう組織一丸となって努力してまいります。一層のご支援とご鞭撻をお願い申し上げます。

群馬県印刷工業組合

理事長 石川 靖

昨年は、用紙の価格が上がり、また消費税も8%から10%に変わりました。このあたりのことが一

体どう影響を及ぼすのかと思いましたが、一応、用紙の件は一段落して消費税の関係もそれほど混乱することもありませんでした。

しかし、人材不足は深刻な問題で、以前のように募集をかければいい人材が集まるといった状況ではありません。今後、経営者はいかに企業を魅力ある会社にするかが課題でしょう。そのことがいずれにしても後継者の育成や事業承継に結びついていくものだと思います。

まず、いかに事業を継続させるか。これが重要な課題ではないかと思えます。そのためには積極的に働き方改革にも取り組む必要があるでしょう。

協同組合群馬県機械設備工業会

理事長 串田 紀之

新元号・令和による初めての年明けとなりました。心よりお慶び申し上げます。

当工業会も、事業統合による業界再編によって管工事業と冷凍空調設備工事業からなる設備業界団体として再スタートし、お陰様で4年が経過いたしました。

そんな中、昨年は関東でも広範囲な台風被害がありました。また、彼岸過ぎでの記録的な暑さもありました。まさに異常気象という言葉を実感します。地球の温暖化によるといわれていますが、その原因の1つに代替フロンが挙げられています。冷媒を扱う業界としての責任は大きくなっています。

一方、改正水道法が昨年施行され、生活インフラとしての水道事業の維持・管理の重要性が増しています。こちらの工事業界としての責任も大きくなっています。

地域のインフラ、さらには地球環境対策の一翼も担う業界としての自覚をもって、次代を見据え変化に挑んでいかななくてはと思っています。

群馬県給食協同組合連合会

会長 横山 順一

新年あけましておめでとうございます。

昨年は振り返りますと、最低賃金の上昇に加え人手不足による人件費の上昇、大型台風が多発による生鮮野菜価格の高騰、消費税増税実施による価格改定の実施、縮小

を続ける弁当給食市場等問題が山積した1年でした。

さて、今年の6月にはハセツブ義務化の法律が施行され、ハセツブに沿った衛生管理の実施が求められるようになります。このような状況下、我々の組合は、①共同購入による仕入価格の低減、②タイムリーな研修・視察会の実施による資質向上、③共同献立会議、各組合員自主企画による月例情報交換会の実施等を行い、地域社会に愛される企業集団を目指して参りたいと考えております。関係各位におかれましては、今後とも変わらぬご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

協同組合群馬県建築設計センター

理事長 井野 公雄

明けましておめでとうございます。

協同組合群馬県建築設計センターは、官公庁、諸団体等発注の建築設計、工事監理等の共同受注事業を行っています。

公共建築物は昭和40年代から60年代にかけて多くの新築工事が行われましたが、建築物の長寿命化



等を図る要請を受けて、現在では耐震改修設計、省工ネ改修設計、バリアフリー改修設計等様々な改修設計が行われています。

当組合は、創設以来50年近い公共建築物の設計監理の経験を有しており、組合員と技術力の向上を図っていることから今後も多様なニーズに的確に答えられるよう努力していくと共に、昨今の多発している自然災害に対する的確な対応力を身につける所存であります。

関係各位のご指導の下、本年も更に頑張つてまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

**群馬県コンクリートブロック
事業協同組合**
理事長 町 田 憲 昭

〃災害に強いブロック建築物を
指して〃

新年明けましておめでとう御座
います。

旧年中は格別なるご支援とご厚
情を賜り厚く御礼申し上げます。

国内では一昨年の大阪北部地震
によるブロック塀の倒壊で幼い少
女が亡くなり、全国的にブロック
塀の安全性が焦点となり既存塀の

点検と修復が行われております。
また昨年は東日本で台風と豪雨
による大きな災害が起きました。
我々業界としてはブロック塀の点
検と対策のチラシを作成し、講習
会の開催や、危険性だけでなく、
ブロックが持つ利便性と強靱で耐
久性を適正な施工で、災害に強く
より安全で安心な社会を構築でき
る良い商品の供給に努めてまいり
ます。

今年には2020東京オリンピック
・パラリンピックイヤーです。
これを成功裡に収めれば、経済が
活性化し盛上がり、国内景気には
また良い展開が期待されます。

本年も会員の皆様のご協力を得
ながら未来発展の為、事業に邁進
させて頂きたくご指導ご鞭撻の程
宜しくお願い申し上げます。

**群馬県再生資源事業
協同組合連合会**
会長 上 岡 克 己

令和2年の新春を迎え、謹んで
新年のご挨拶を申し上げます。

経済界の一般情勢は必ずしも楽
観を許さないものがあり、我々資
源組合としてはこの厳しい現実
に即応した施策を積極的に推進す

る必要があると考えております。
我々の業界は金属、古紙類の資源
価格は米中貿易の摩擦の影響を受
け、価格の変動、資源物の減少化
や後継者問題から事業の継続を断
念する事例など多数の課題を抱え
ております。

地球規模の環境保全問題を踏ま
え再生資源業界の果たすべき社会
的な役割はこれまで以上に重要性
を増してくると思っております。

「市民、行政、群資連」の連携
強化の下で「和を以て貴しとなす」
の言葉の通り、一致団結邁進して
いきたいと考えております。

群馬県柔道整復師協同組合
理事長 櫻 井 弘

明けましておめでとうございま
す。

旧年中は格別のご高配を賜り、
衷心より感謝申し上げます。本年
も宜しくご指導の程をお願い申し
上げます。

私どもの業界の現状は、規制緩
和による接骨院の乱立等により、
益々厳しくなる状況です。群馬県
内の接骨院数は全国的に見ても人
口比で競合県の上位にあります。

したがって、一人あたりの収入は
激減しております。これからは、
健康産業という面でも対策を強化
し、優れた治療技術の研鑽に努め
てまいります。さらに、スポーツ
トレーナー等の講習会を開催して
いく予定です。

今後とも変わらぬご指導、ご支
援をお願い申し上げます。

群馬県商店街振興組合連合会
会長 今 川 守

明けましておめでとうございま
す。

令和を迎え初めての新年となり
ましたが、中小小売商業を取り巻
く環境は依然厳しく、一向に回復
の兆しが見えない状況にあります。

とりわけ、消費税率の引上げに
ついては、今のところ買い控え等
の悪影響は限定的とされるものの、
政府による景気下支え策の終了に
伴う大規模な反動が早くも懸念さ
れており、先行き不透明感は一層
強まりを見せております。

こうした中であつて、傘下商店
街では、地域に住まう若年層との
関係強化を通じて将来の担い手づ
くりを進める他、集客力の高い店



舗の誘致により来街者数の増加を
目指すなど、まちの賑わいを取り
戻すべく懸命な努力を続けており
ます。

本会といたしましても、新たな
時代を生きる商店街の多様な取り
組みを後押しすべく、より一層力
を注いで参る所存です。

関係各位におかれましては、本
年もご指導ご鞭撻のほど宜しくお
願い申し上げます。

一般社団法人

群馬県信用組合協会

会長 小林 正弘

新年あけましておめでとうござ
います。

台風19号等により被災された皆
様には心よりお見舞い申し上げま
すとともに、被災地の一刻も早い
復興を心から祈念申し上げます。

日本の景気は、輸出を中心に弱
さが長引いているものの緩やかに
回復しており、県内景気も生産に
弱さがみられるものの回復してい
るとされております。

さて、人口減少や少子高齢化等
を背景に、事業承継は中小企業者
等にとって喫緊の経営課題となつ
ており、生産性向上や経営改善等

の課題を抱える企業も少なくあり
ません。私たち県内3信用組合は、
「ちかくにいるから、チカラにな
れる」をモットーに、金融仲介機
能を十分発揮することにより、地
域社会の活性化や地域経済の発展
に貢献できるように努力してまい
りますので、本年もよろしくお願
い致します。

群馬県製麺工業協同組合

理事長 星 野 陽 司

我々麺業界は、少子高齢化に伴
う人手不足や販売量の低迷に加え
主原料の小麦及び玄そばの高止ま
り、消費税率の引上げに伴う物流
費・生産諸資材等の上昇など生産
コストの増加を招き、厳しい状況
が続いております。

こうした中であつて、矢継ぎ早
に食品に係る法律の改正が行われ
ました。

まず、平成27年4月に「食品表
示基準」が施行、栄養成分表示が
義務化されました。さらに28年4
月には製造所固有記号やアレル
ギー表示方法が見直され、29年9
月には「加工食品の原料原産地表
示制度」が施行されるなど、その

対応に追われております。

特に、栄養成分表示については、
今年の4月以降の商品は新制度に
基づく表示にすべて切り替える必
要があり、大きな負担を強いられ
ております。

加えて、衛生管理の更なる向上
を目的に、HACCPの制度化に
関する「食品衛生法」が平成30年
6月に公布、今年6月から施行さ
れる予定です。

現在でも、徹底した衛生管理に
よる高品質商品の提供が高いレベ
ルで要求されるなど、個々の企業
負担は益々増大しており「事業継
続性の観点」からも極めて厳しい
状況となります。

このような状況下であります
が、消費者が求める安全・安心な
製品づくりを基に、地域に愛され、
郷土食としての「めんづくり」に
努め「めん食文化」と価値のある
製品を提供していきたいと思いま
す。

本年も昨年につき、ぐんまの郷
土料理の「おっ切り込み」と「ひ
もかわうどん」を積極的に宣伝
し、地域食としての「めん」を通
しての家庭づくりや人々のコミュ
ニケーションづくりなど、生活者

の食の豊かさや麺食文化の向上に
努めてまいります。

群馬県石油協同組合

理事長 鈴木 木明 弘

新年明けましておめでとうござ
います。

昨年は、新天皇誕生にともない、
新元号の改定等で、記念すべき年
でもありました。またその一方で、
大型台風等による強風、大雨での
自然災害が、全国各地で多発し、
予測不能な想定外の災害が起こり、
甚大な被害を受けました。

我々石油販売業界は、災害時に
は、最後の砦としての重要な役割
を担う業界であります。また当業
界も他業界と同様に人手不足問題
で大変苦労しています。若者がこ
の業界に入りたくなくなるような、待
遇を改善しなくてはいけない、休
日問題、残業問題等さまざまな問
題がありますが、活発な組合活動
により、石油販売業界が、ますま
す発展するように、努力していき
たいと思えます。





群馬県鐵構業協同組合

理事長 大竹 良明

『新時代、強靱な体質を目指して』

新年、明けましておめでとございます。

いよいよ、世界が注目する東京オリンピック・パラリンピックの年となり、大会の成功を祈念いたします。

さて本年は、東京オリンピックまでの前半の仕事量は落ち着きを見せませんが、年後半は大都市圏の再開発案件、物流倉庫、および更新時期を迎える社会基盤の整備等、活発な需要が予想されます。しかし、常態化する工期・工程のズレの問題の他、企業の承継問題と業界全体の人手不足や働き方改革、厳格な品質要求等、取り巻く環境は厳しく、当面、不透明感を払しょくできない状況が続くものと思われま。

また、災害に強く、安心・安全な建築物を提供するため、群馬県国土強靱地域計画に沿って、我々は、その基本目標の達成に向け貢献する所存です。

群馬県電気工事工業組合

理事長 小谷野 一彦

令和2年の新春を迎え謹んでお喜び申し上げます。平素は関係各位の皆様にご理解とご支援を賜り心より御礼申し上げます。年頭に際しひとことご挨拶申し上げます。

最近、「新たな再生可能エネルギー」が話題になっています。「太陽光発電」や「風力発電」の発電量は天候などに左右されやすく不安定なのに対し、日本の沿岸を流れる黒潮を利用した「海流発電」と呼ばれるものは安定しているそうです。今後の再生可能エネルギーの「切り札」となるのか、期待が高まります。

さて、弊組合といたしましては現在、若手人材の育成と確保に傾注し、業界全体の理解度と認知度を高める取り組みを重点的に行っております。

結びに、皆様にとりまして新しい年が明るく実りある年となりますよう祈念し、挨拶いたします。

群馬県時計貴金属眼鏡商協同組合

理事長 茂木 清

新年明けましておめでとございます。

令和2年の新春を迎え、皆様には、ご家族お揃いでつつがなく、新しい年をお迎えの事とお慶び申し上げます。

さて、業界の現状は、人口の減少や高齢化、需要の変化により売上の減少が続き、お店を閉める組合員が増加しています。

時計は、量販店や雑貨店等、専門店以外でも気軽に購入出来るものの、故障した際に修理を依頼する店が分からないという声を聞き、時計修理の技術を持つ専門店、「群馬時計職人の会」ののぼり旗を作製し、組合全員の店に立て、お客様が安心して来られる様にしました。又、1年に2回、県連主催の展示会を開催し、昨年は、前年より3割以上、売上の増加が達成できました。

新年度も、年2回の展示会を決定しています。群時協では、関時連との共同で機械式腕時計「タクミズムジャパン」のシリーズ第3

弾を限定50本、春以後に発売する事が決定しています。組合員の技術向上を目的に製作し、お客様には、機械式時計の味わいを楽しんで下さい。

結びに、本年が幸多き年であります様ご祈念申し上げます。新年のご挨拶と致します。

群馬県トラック事業協同組合

理事長 今成 克之

昨年は自然災害が多発し、台風15号の強風による千葉県への被害に続き、台風19号の大雨による関東・甲信越・東北地方で河川の決壊等あり、復興はいまだに見通せない状況が続いております。

運輸業界では人手不足の問題が大きくなるなか、働き方改革・ホワイト経営への取組の必要性が高まり、その経費負担が大きくなり、燃料費・高速道路使用料等各種費用の増加もある中、大変厳しい状況が続いております。

そんな中当組合は、組合員の安心・安全に寄与し、安全第一主義・人という財産を守るための経営を支援するために、点呼補助業務を始めとする各共同事業を積極

的に進め、組合員のための組合づくりに取組んでまいります。

今後とも関係機関各位のご指導ご協力をお願い申し上げます。

群馬県生コンクリート工業組合

理事長 高木 康夫

明けましておめでとございます。新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

私共群馬県生コンクリート工業組合は、生コンクリート製造業26社34工場で組織されている業界団体です。本年も建設資材産業として、県土の発展に貢献して参ります。

近年は自然災害が多発するようになり、県民の生命や財産を守るうえで生コンが果たすべき役割はますます大きくなってきております。当組合は、この役割を確実に果たすべく品質管理を徹底し安定供給に努めて参ります。

どうか皆様には本年も変わらぬご指導、ご愛顧を賜りますようお願い申し上げますと共に、皆さま方のご健勝、ご発展をご祈念申し上げます年頭のご挨拶といたします。

群馬県バス事業協同組合

理事長 関根 福寿

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

当組合は設立以来、高速料金後納事業並びに共同購買事業に加え、平成26年度から輸送共同受注事業を実施しています。

この事業も六年目を迎えますが、この間、群馬県等が主催するぐんまマラソンをはじめ、前橋市等から各般にわたるイベント輸送等にご協力をいただいているところであります。

さて、バス事業を取り巻く環境は、通勤、通学、買い物等、地域住民の日常生活を支える必要不可欠な公共交通機関であります。が、過疎化におけるバス利用者は高齢者や学生など絶対数が少ないうえに、マイカーの普及や人口減少、少子高齢化の影響を受けて利用者の減少傾向が続き、これにより事業経営に与える影響が深刻化しています。これらの対策として各自治体、地域住民、関係機関等と連携して地域ニーズを十分に把握しながら効率的かつ利便性の高い生

活交通としての輸送サービスの確保は勿論、取り巻く環境の変化に適切に対応し、安全輸送対策、環境対策、交通バリアフリー対策、輸送環境の処遇改善など喫緊の課題に組合員一丸となつて取り組んでいます。

本年も会員各位のご協力を得ながら、当組合発展のために事業に邁進する所存でありますので、今後ともご指導、ご支援の程よろしくお願い申し上げます年頭のご挨拶といたします。

群馬県板金工業組合

理事長 飯塚 忠利

新年、明けましておめでとございます。

昨年は、平成から令和へと改元があつた節目の年にも関わらず、巨大台風による豪雨、土砂崩れ、洪水等の自然災害が関東を襲い多くの被害をもたらした年となつてしまいました。しかしながら、自然の脅威を避けることは出来ませんが、常に危機意識を持ち続け、備える事が重要かつ、必要であります。当組合は、小さい事業所が多数ではありますが、経営者の集

まりでもあります。将来起こり得る問題を予想し、備える事も経営者としての、大きな課題のひとつです。現状課題としては、資材の高騰が続くものの、工事価格は上がらずに利益率が下がり続けている事、そして人材不足です。しかし、今後の動向を見極め、このような課題の検証をし、解決に導いていくことで物を作る技術に将来性は、必ずあると考え、本年も邁進していく所存であります。

群馬県美容業生活衛生同業組合

理事長 町田 仁一

あけましておめでとございます。中央会及び関係各位の皆様にとりまして輝かしい一年となりますよう謹んでお祈り申し上げます。

近年は、従来のサロンに加えて、まつ毛エクステ店やカラー専門店及び低価格カット専門店、更にはネイルやエステの店舗等、業務形態の幅が増え美容業界が活性化されることは喜ばしいことです。消費者の選択肢が増え生活に充実感が出る事も同様です。美容組合としては、この消費者の安心と安全を担保することが最優先課題だと



認識しています。そして、消費者の満足度を上げ、個々のサロンの利益につながるような事業展開を目指しています。その為には、中央会の各団体の皆様との連携が大切だと思います。お互いに刺激を与え合い、お互いに成長できる一年となりますよう祈念しまして年頭の挨拶と致します。

群馬県ビルメンテナンス協同組合

理事長 塚田 且美

〓オリンピックイヤー・希望の持てる年に〓

新しい年を迎え何かと厳しい昨年を思い浮かべます。

内外とも騒々しい、一年でした。すべて大国アメリカ大統領の独り相撲の気がしてなりません。もう少し人望のある平和を願えるトップであってほしいと思います。

さて、令和の初めての正月を迎え、清々しい気分になります。今年にはオリンピックイヤーでわが業界も選手村の管理を任せられました。群馬県会員も少しでもお手伝いできればと思っています。選手が思う存分活躍できるように支援したかと思っと思っています。そしてこれが

起爆剤となり、上昇気流へと期待しています。今年も困難な出来事が起こるでしょう。しかし新しい年がわが業界にとり、希望の持てる年であればと願っております。皆様にとりまして、良き年でありませう祈念しています。

群馬県不動産事業協同組合

理事長 長井 貞二

新年あけましておめでとございます。昨年は新天皇陛下が5月1日に御即位なされ、新たな元号「令和」の幕開けとなった特別な年でした。また、台風15号と19号が大きな被害をもたらし、本県におきましても貴い人命が失われました。今回の台風被害を機に「ハザードマップ」が注目されており、不動産取引時の「ハザードマップ」による消費者への情報提供が望まれます。

民法の債権関係の規定については、明治29年の制定以来、実質的な見直しが行われてきませんでしたが、①判例の蓄積を取り入れる、②わかりやすい文言にする、③社会経済の変化に対応する、

④国際的な取引ルールとの整合性を図るため、約120年ぶりに改正され、本年4月1日から施行されることになりました。終わりに、皆様のますますのご繁栄とご健勝をお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

群馬県遊技業協同組合

理事長 森山 秀夫

新年明けましておめでとございます。皆様には、ご家族ともども輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

私ども、パチンコ・パチスロ遊技産業は、娯楽の多様化に伴う遊技参加人口の減少や、ホール従業員の人手不足など混迷の度を深めております。加えまして、IR推進法の成立以降は、依存症問題への対応など新たな課題への取組が求められております。

このような状況の中、身近で手軽な大衆娯楽として、より多くの県民の皆様が愛され、支持していただけますよう社会貢献活動の一環として、警察との協力の下、「ゆ

かりちゃん事件」の早期解決に向けた、組合員による毎月1回のチラシ配りや懸賞金の提供、児童養護施設や老人福祉施設への寄付などを行って参りました。昨年は、群馬県警察本部との間で「犯罪の起きにくい社会づくりに関する協定」を締結いたしましたので、今年には、従来にも増して社会貢献事業をより一層強化して参りたいと考えております。

最後に、皆様にとりましてこの1年間が良い年となりますようご祈念申し上げて新年のご挨拶といたします。

群馬県旅館ホテル生活衛生同業組合

理事長 森田 繁

令和初の新年を迎え謹んでお慶びを申し上げます。

昨年は、昭和34年の組合発足以来60周年の節目の年を迎え、これまで本県旅館ホテル業界の健全な経営基盤の構築に努めてまいりました。

今年4月には、Gメッセ群馬がオープンし、群馬DCが9年ぶりに実施されます。7月からは東京オリ・パラが開催されるなど、外



国人観光客の増も見込まれ、まさに本県観光産業が大きく飛躍する重要な年となると考えております。本県旅館ホテル業界も、この追い風をしっかりと捉え、観光立国の一翼を担うべく関係機関と密接に連携し、さらなる飛躍をめざし努力する所存ですので、皆様の一層のご支援をお願い申し上げます。

高崎卸商社街協同組合

理事長 吉 濱 達 三

新春を寿ぎ、謹んでご挨拶を申し上げます。

昨年は従来にも増して、極めて多事多難であったと感じております。令和という新たな時代を迎えられた慶びの一方で、目を覆う事故や事件ばかりが記憶に残ります。

特に、自然災害が顕著でありました。地震・台風・豪雨等々、甚大な惨事が相次ぎ、各地の卸団地も罹災しています。改めましてお見舞いを申し上げます。

高波高潮、河川の氾濫等は、卸団地全体を飲み込み、失った莫大な資産の復旧は、長期化が懸念されています。電気や水道の広域か

つ長期に及ぶ寸断に見舞われた仲間達からは、「BCPなど何の役にも立たない」との話を聞かされました。最早、日常茶飯事に起り得る激甚化するリスクに対し、どのように備えるべきなのでしょうか。

一方、消費税増税による消費の行方や改善されない日韓や米中の関係も憂慮されます。

つつい、年初から気の重い話題になりがちですが、本年も大きな希望を抱いて、今後の飛躍を決意すべきでしょう。

高崎市では、駅前を中心に再開発が加速しております。我々問屋街は高崎の副都心として、開業間近なGメッセ等の行方を注視しながら、自らのビジネスはもちろん、地域のより一層の発展に尽くす所存です。

皆様の社業隆盛をご祈念申し上げますとともに、本年も変わらぬご支援をお願い申し上げます。

前橋機械金属工業協同組合

理事長 金 井 正 直

令和2年明けましておめでとございます。旧年中は格別なるご

支援ご協力を賜りましたこと厚く御礼申し上げます。

昨年のが国経済は、海外情勢に影響される展開となりました。米国と中国との貿易対立の余波を受け、先行き不振に陥り、主要企業の一部には様子見状態となった御会社もありました。貿易収支は赤字に転落しましたし、主要機関が相次いで下方修正を行っている昨今です。

東京オリンピック後の景気後退、個人消費の不振、少子高齢化による人手不足、IT、AI導入等々の問題はありますが、組合員全員団結して対処して参る所存です。

当組合は今年創設70周年を迎えます。第50回伊勢神宮奉賛会、各種研修、親睦会を開催し組合員間の親和性を高め、組合員、社会に貢献できる組織を追求します。

関係者皆様の尚一層のお力添えをよろしくお願い申し上げます。

協同組合前橋問屋センター

理事長 都 丸 正 樹

新年明けましておめでとございます。昨年は、米中の貿易摩擦などを

背景とした世界経済の低迷による輸出及び設備投資の減速がみられ、日本経済も、それらに加え日韓関係の悪化や消費税率の引き上げなどにより、内需の鈍化から弱い伸びとなりました。

一方で、平成から令和への改元が行われ、ラグビーW杯日本開催が成功するなど、新しい時代の到来に期待を抱かせる出来事もありました。当組合でも、昨年は経営者の二世の会である共栄会が50周年を迎えることができましたが、これからの組合を担う人たちが新たな時代にさらなる飛躍をとげてほしいと期待するところです。

組合周辺も西毛広域幹線道路の開通など整備が進められており、アクセス性の向上も図られてきています。当組合の施設「前橋問屋センター会館」は、会議や講習会・研修会、また販促用の展示会など、皆様のビジネスに活かせる施設として幅広い活用が可能となっておりますので、是非、ご利用いただきたいと思えます。

今年1年が皆様にとりまして最良の年となりますようご祈念申し上げます。年頭のごあいさつといたし